

# Du CAROUX AU MINERVOIS

midilibre.fr

jeudi 20 décembre 2018

17

## Vieussan

La crèche de l'église du Pin



■ Un vrai petit village accueille la Nativité.

*« Nous avons terminé la crèche à l'église du Pin », déclare Géraldine, porte-parole de l'association Les enfants de cœur du Pin. Ils sont un petit groupe, chaque année, à reconstruire la traditionnelle scène de la Nativité en la petite église Notre-Dame-du-Pin. Ils sont nombreux à se réjouir de voir l'église, qui ne s'ouvre plus que rarement au fil des ans, s'animer durant cette période. Les fidèles regrettent la rareté des messes et invitent à visiter la scène de la Nativité.*

Angeline, une ancienne du Pin, conte les préparatifs des Noëls d'autrefois.

*« Une semaine avant le 25 décembre, les hommes allaient couper les plus gros cades qu'ils pouvaient trouver : il n'y avait pas de vrais sapins dans la région. Ensuite, il fallait faire de la place à l'intérieur de la petite église, toujours au même endroit, à gauche du grand autel dans la chapelle de Saint-Joseph. On était heureux, c'était Noël. »*

L'église sera ouverte au public tous les samedis et dimanches de 10 h à 17 h. La messe de Noël sera célébrée le **samedi 29 décembre** à 17 h et sera suivie du verre de l'amitié.

## La messe de Noël à Plausseneus

Célébrée dans la petite église du hameau de Plausseneus sur la commune de Vieussan, la messe de la Nativité aura lieu, comme chaque année, grâce aux quelques bénévoles des Amis de Sainte-Madeleine.

Ils se dévouent avec

application à la décoration du sapin et à la mise en place de la crèche de Noël.

La porte de l'église restera ouverte pendant toute la période de Noël pour la visite de la crèche, permettant d'admirer la restauration qui se poursuit au fil des ans.

Chacun aura une pensée émue à la mémoire de Jany Cros pour les embellissements réalisés.

La messe de Noël sera célébrée par le père Vigouroux, le **22 décembre**, à 11 h. Informations auprès de Georgette Villebrun au 04 67 95 80 17.

# Cessenon-sur-Orb Le théâtre Églantine s'anime

Christophe Parra est le nouveau metteur en scène.

Sur la scène de la salle Églantine, rue de l'Hospice, tous les mardi de 19 h 30 à 22 h, Christophe Parra est le metteur en scène, désormais, d'une troupe de dix personnes. Jeune, dynamique et talentueux, lui-même comédien, il écrit également pour le théâtre. Il apporte aussi une certaine fraîcheur au groupe. Il propose des jeux pour travailler la gestion de l'espace, la confiance en soi, la gestuelle et l'expression des émotions par le visage, mais aussi par tout le corps et par la voix (intérêt, prononciation, articulation, intention, dictation...). Ceci, afin que chacun puisse progresser et renouveler ces apprentissages dans les divers rôles. L'ensemble s'enchaîne à vive allure pour une bonne dynamique. La bonne humeur, le plaisir, le rire règnent pendant ces



■ Une bonne dynamique pour la troupe.

heures de travail. Répéter, encore répéter n'est pas sans lassant car, à chaque fois, Christophe ajoute une touche supplémentaire, un avis à prendre en compte, une amélioration à apporter. Il

corrige une mauvaise posture, une intonation pas très juste, un déplacement peu judicieux et n'hésite pas à monter lui-même, sur scène, pour une interprétation personnelle et modélisée.

## Les fêtes de fin d'année dans les Ehpad

En cette fin d'année, le groupement des Ehpad de Saint-Chinian et Cessenon organise plusieurs spectacles pour ses résidents. Les festivités ont commencé dès le 11 décembre sur l'Ehpad de Cessenon, avec un spectacle chantant, organisé et animé par l'ensemble du personnel, déguisé en Pères et Mères Noël.

Le **24 décembre**, les résidents de l'Ehpad de Saint-Chinian se divertiront avec un spectacle humoristique et poétique proposé par le clown Smoke. Le même jour, les résidents de l'Ehpad de Cessenon assisteront au tour de chant d'André Soguero.

Le passage à la nouvelle année sera marqué par d'autres festi-



■ Des animations toujours appréciées par les résidents.

tivités. Le **31 décembre**, les résidents de l'Ehpad de Cessenon profiteront de la performance musicale du duo de chanteurs Minéo Olena, tandis qu'à la résidence de Saint-Chinian, ce sont les musiciens et

chanteurs du groupe Indigok qui se produiront le **2 janvier**. Toutes ces animations auront lieu à partir de 14 h. Les familles des résidents sont invitées à partager ces moments festifs avec leurs proches.

## Labastide-Rouairoux Un beau cadeau pour les résidents de l'Ehpad

Les résidents de l'Ehpad ont reçu de la part de l'association La Navette aux fils d'argent, un matériel complet de projection composé d'un grand écran possédant un son d'une qualité parfaite. Beaucoup de résidents ayant des difficultés de vue et/ou d'audition, avaient formulé cette demande. Ils sont désormais comblés !

Ce matériel a été installé dans le salon rose, ce qui participe à sa réhabilitation. En effet, depuis les travaux de rénovation de l'établissement, cette pièce avait été un peu délaissée. Aujourd'hui, les résidents retournent avec plaisir s'installer dans les confortables fauteuils pour profiter des projections diverses et variées. Laurent Corbière, et Laetitia animatrice notent : « Cette installation apporte de la culture au sein de l'établissement, les résidents vont pouvoir regarder avec plaisir des pièces de théâtre, du cinéma, des reportages, tout en étant por-



■ Une équipe toujours à écoute des résidents

fatiquement installés... ». L'inauguration de ce matériel a été clôturée autour d'un goûter bien apprécié de tous. L'association La Navette aux fils d'argent est composée de bénévoles qui œuvrent à améliorer le quotidien des résidents. Ce matériel est un beau cadeau qui arrive juste avant les fêtes de Noël. Tous se retrouvent pour partager un bon repas concocté par l'équipe de cuisine ce **vendredi 22** à midi.

### ● CHORALE

Le vendredi 21 décembre

à 16 h, chorale des écoliers et marché de Noël à l'école Lucie-Aubrac.

● REPAS DES AÎNÉS

Le repas des aînés a lieu à la salle des fêtes le **samedi 5 janvier** à midi. Les personnes résidentes à l'année sur la commune et ayant plus de 62 ans au 1<sup>er</sup> janvier, peuvent participer en s'inscrivant auprès de l'accueil de la mairie **jusqu'au 22 décembre**, dernier délai. Les conjoints ou conjointes n'ayant pas l'âge peuvent s'inscrire en réglant le repas.

## La Salvetat-sur-Agoût Le spectacle de Noël



■ Joue moi une histoire, samedi, à la salle des fêtes.

À l'occasion des vacances de Noël, l'association Culture et Tradition est heureuse d'offrir aux enfants le spectacle *Joue moi une histoire*, **samedi 22 décembre**, à 15 h 30, à la salle des fêtes de La Salvetat. Cette représentation, de et avec Céline Mistral et Fred Montels, est tout d'abord une rencontre entre un troubadour fou de musique et une révéuse qui passe son temps à lire des histoires aux enfants, sans oublier l'envie de partager avec les tout-petits, mais aussi les plus grands, le bonheur de découvrir les livres... Dans le décor d'une yourte chatoyante, le public pénétre dans l'univers magique de lectures enrouées de florilèges musicaux, d'aventures vocales et de marionnettes malicieuses. Le spectacle, gratuit et ouvert à tous, sera suivi d'un goûter "zéro déchet", offert par l'association.

► Durée : 45 minutes. À partir de 2 ans. Infos au 04 11 95 08 07 et sur Facebook association culture et tradition. Les enfants sont sous la responsabilité de leurs parents.

## Saint-Amans-Soult Un échafaudage suspendu



■ Les ouvriers ont exercé mille prouesses aériennes.

Afin d'installer l'échafaudage, que l'on dirait suspendu entre ciel et terre, onze tonnes de pièces métalliques ont été nécessaires à l'entreprise SGB-Brand. Les ouvriers ont bravé le vent glacial et la pluie et monté les pièces à l'aide d'un monte-charge pour installer l'échafaudage suspendu tout autour du clocher. Une véritable toile d'araignée métallique, « un embasage de soutènement »

## Rieussec La fête de Nadalet en chansons

Chaque année, avant Noël, Les Braves Enfants ont invité la population du village à partager un bon moment en célébrant la fête de Nadalet. Autrefois très suivie, cette fête correspond, avant Noël, à la période pendant laquelle les jours commencent à rallonger. Il y a même un proverbe occitan qui dit en substance que pour sainte Luce, le 13 décembre, le jour augmente d'un saut de puce.

Cette année, c'est un artiste du cru, Bruno Perren, qui est venu animer la soirée. Il réside dans le pays narbonnais et donne des spectacles sur le pourtour méditerranéen. Et, pendant une heure, les spectateurs ont profité



■ Bruno Perren a fait participer un public ravi.

d'un spectacle de chansons françaises. Ils ont aussi chanté avec l'artiste les refrains les plus connus du patrimoine culturel populaire. Puis, le partage du repas offert à tous a clôturé cette soirée festive.